

—THE—

# Rosicrucian Fellowship

## Carta Mensual para los Estudiantes

Sin duda ha de ser interesante a nuestros estudiantes saber que la Fraternidad Rosacruz no está acumulando fondos, y que todas las sumas recibidas se aplican inmediatamente a la más amplia diseminación de las enseñanzas Rosacruces. Dependemos, casi por entero, de las voluntarias ofrendas de nuestros amigos y estudiantes, a los que miramos como asociados en esta gran causa de mantener y extender

la difusión de dichas enseñanzas.

ESTA OBRA ES TANTO VUESTRA COMO NUESTRA. Es ley del mundo espiritual lo mismo que del material que uno no puede recibir sino en tanto que mantenga abiertos los canales con el dar; os brindamos la oportunidad de contribuir en la OBRA así como el corazón os lo dicte y vuestros medios os lo permitan.

Oceanside, California, U. S. A.

Diciembre 1 de 1937

Querido amigo:  
Querida amiga:

Por dos mil años la humanidad ha guardado en la imaginación un retrato que significaba para ella la fiesta anual llamada la Natividad:--la Virgen Madre y su esposo, José en camino a la fiesta anual de los judíos, José andando al lado de la Virgen montada en el asno; el retrato enseña a los dos muy cansados; además hay otro retrato de la Madre sentada entre los animales con el bebé en el regazo, mientras se arrodillan los pastores a sus pies adorando al niño. Pero el retrato más hermoso que nos inspira grandemente es éso de los Tres Reyes Magos que han seguido una estrella y han llegado para presentar regalos al Niño pequeño. Este tema ha sido pintado y vuelven a pintarlo miles de veces, cada artista poniendo en su obra su propia interpretación. El artista del Oeste hace rostros que representen su raza, el Judío dibuja caras de judío, y el Mahometano pinta los rostros como los de su raza. En cada raza y en cada clima notamos que el Salvador de dicha gente está representado como un niño con su Madre. Las religiones de las razas antiguas también tienen sus Salvadores quienes han nacido de una Virgen; ellas también adoran al Niño y a la Madre.

?Porqué han de tener todas las razas, del este y del oeste, semejante imagen, cada una adorando al Niño? Es posible interpretar este hecho como la expresión exterior de lo que pasa dentro del hombre. En cualquiera hora que ocurra dentro del corazón el nacimiento espiritual, es el anhelo natural del hombre, desde que por la primera vez se abrieron los ojos, llevar a su visión física todo lo que llegue a él por el Espíritu. Por eso su primer deseo es producir físicamente todo lo que la imaginación pueda abarcar. Naturalmente, mientras viva él y mientras anda en el vehículo físico tiene que expresar todas las cosas por medio de los sentidos físicos.

Fué menester en cierto período de la evolución del hombre que apareciese el Cristo en un cuerpo físico; por eso Jesús fué elegido como el vehículo físico por medio del cual este espíritu grande pudiera manifestarse. El hombre podía despertarse espiritualmente solo por esos medios, pero se acerca la hora cuando no más necesitará esta

manifestación física. El Cristo no más será exteriorizado por el hombre avanzado, porque sabrá que El solo, tiene que expresar la Cristiandad dentro de si mismo. Entonces dejará él de ver con sus ojos físicos el símbolo del Niño nacido de la Madre pura, porque será su corazón la cuna a la cual se atraerá el Niño Cristo, y encontrará a la Virgen pura por medio de quien nacerá. Cada hombre tiene algún día que alcanzar un estado de existencia semejante a Jesús. Cada uno tiene que hacerse puro y sin egoísmo, y por el servicio y el sacrificio de si mismo, llegará a ser el vehículo en cual se manifestará el Cristo.

Podemos admitir entonces que el Reino del Cristo es el Alma humana o el Espíritu, y que El aparecerá o volverá al hombre o a la mujer, el alma de quien sea pura, es decir, cuando el Templo que protege este alma está bastante puro para permitir el segundo nacimiento. Solo a Sus discípulos se revelará El; y ¿quién va a ser la Virgen sabia que tiene aceite en su lámpara cuando venga el Novio?

Suyos en el servicio de la Humanidad,

THE ROSICRUCIAN FELLOWSHIP

*Mrs Max Heindel*

P.D. Los obreros de Mt. Ecclesia se unen conmigo en desearles una Navidad espiritual y feliz. Que Dios los guarde y ayude en el año que viene.